

MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS Departamento Unidad de Medio Ambiente. San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés Honduras C.A



PRIMERA SEMANA DEL 01-10 DE MARZO

- ✓ Se realizó inspección de aguas negras en el barrio plan de la cruz ya que en la calle se estaban derramando debido a que el tubo se había ripiado en la parte de la calle que conduce hacia el Sirin. Con ayuda de un fontanero se retiraron los fragmentos y residuos que atascaban el tubo y de ese modo se solucionó el problema.
- ✓ Se realizó inspección en pozo en casitas ya que según denuncia anónima allí habían cortado un árbol junto al pozo. Al llegar al lugar se constató que habían extraído unos postes de un árbol que estaba arrancado y totalmente seco, pero no estaban los responsables de dicha actividad. Según lo relató el denunciante estos postes eran para beneficio de la comunidad ya que necesitaban unos fondos.
- ✓ Se realizó inspección en Gasolinera Nissi para verificar que estén cumpliendo con los estándares de saneamiento ambiental y medidas de seguridad, lo cual se constató que cumple con lo básicamente necesario.
- ✓ Se recibió denuncia de parte de don Santos Sorto ya que según relata, en el solar donde tiene su casa junto al cerco de don Santos Maldonado hay dos árboles de indio desnudo cuyas ramas están en dirección de su casa de habitación por lo que representan un inminente peligro, por lo cual| solicita que se le poden las ramas que están hacia su casa de habitación.
- ✓ Se visitó a don Santos Maldonado debido a denuncia recibida en su contra referente a solicitud de poda de unos árboles. Al llegar al lugar se constató que en efecto los árboles representan un enorme riesgo en perjuicio de la integridad física de los que viven en casa de habitación de Don Santos Sorto; por lo que se le solicitó que haga la respectiva poda, a lo cual se comprometió Maldonado.

SEGUNDA SEMANA DEL 13-17 DE MARZO

- ✓ Se recibió denuncia desde barrio Las flores de parte de la señora; Doris Quiroz quien manifiesta que en dicho barrio hay un derrame de aguas negras justamente en una de las calles que es muy transitada por los peatones quienes sufren por los malos olores que estas expiden, y solicita que se inspeccione y se les exija a los responsables que solucionen dicho problema.
- ✓ Se realizó inspección en barrio Las Flores después de una denuncia recibida sobre aguas negras y al llegar al lugar se constató que lo manifestado por la denunciante era cierto; en el momento de la inspección llegó al lugar la denunciante, quien dijo que ya estaba hablando con sus vecinos y se encargarían de darle solución al problema.
- ✓ Se recibió denuncia por parte de algunos profesores de la escuela "18 de Noviembre" referente a un olor pestilente que provenía de las cercanías de la escuela y que los estudiantes ya no resistían; por lo que solicitaron inspección y solución a dicho problema ya que necesitaban dar las respectivas clases y así no podrían hacerlo.
- ✓ Se realizó inspección en las cercanías de la escuela "18 de noviembre" para atender denuncia que previamente había recibido. Al buscar por los alrededores se encontró un perro que habían ido a tirar en un solar al lado de la escuela. El perro ya estaba descomponiéndose por lo que se procedió a enterrarlo en ese mismo solar, dándole así solución al problema.



TERCERA SEMANA DEL 20-24 DE MARZO

- ✓ Se recibió denuncia de parte de un ciudadano, sobre un incendio que se suscitó en Aldea La providencia en propiedad de Alexis Fernández.
- ✓ Se realizo visita a propiedad de Alexi Fernández debido a denuncia recibida previamente sobre un incendio. Al llegar al lugar, el incendio ya había detenido su curso, se indagó sobre el caso, pero dijeron que había sido algo repentino, cabe mencionar que ya son varias veces en años anteriores que se han registrado incendios en dicha zona, por lo que se seguirá investigando el caso.
- ✓ Se recibió denuncia departe de don Escolástico Medina sobre unas aguas grises que caen directamente a su propiedad y que provienen de un solar vecino. Esto en sector "El Ocotillo"
- ✓ Se visitó a don Escolástico para inspeccionar lo de su denuncia y en el lugar pudimos comprobar que su versión era cierta, por lo que se procedió a visitar a su vecina Nicolasa Ayala para solicitarle que resuelva dicho inconveniente, a lo cual ella se comprometió a solucionarlo en menos de 24 horas.
- ✓ Se realizó inspección de puente que está en desvío hacia la Ciénega, esto en compañía de personal de Mi ambiente ya que ellos necesitaban alguna información de dicho proyecto.



CUARTA SEMANA DEL 27-31 DE MARZO

- Se realizo inspección en sector El Ocotillo para verificar que se le haya dado solución a un problema de aguas grises que previamente había sido denunciado y atendido, al llegar al lugar nos pudimos dar cuenta que el problema está solucionado.
- se recibió denuncia departe de doña Gladis Ramos Vallecillo ya que ella dice que su esposo Miguel Leiva Rivera pretende cortar aproximadamente 20 árboles de diferente especie a lo cual ella se opone porque en la zona hay un pozo; pero su marido no toma en cuenta su punto de vista y está empecinado en hacerlo, por lo que solicita a UMA que vaya a realizar inspección y se le aplique la ley en caso de encontrarlo infraganti.
- ✓ Se realizó inspección en compañía de personal de MI AMBIENTE en zona donde según denuncia previa, Don Miguel Leiva estaría haciendo corte ilegal de varios árboles; pero al llegar al lugar nada de eso estaba sucediendo. Por lo que nos retiramos del lugar no sin antes advertirle a don miguel Leiva que se abstuviera de cortar árboles en dicha zona ya que de lo contrario le aplicaríamos lo que la ley estipula.
- ✓ Se realizó supervisión durante la realización de aseo de casco urbano y calles de acceso al mismo. Durante la supervisión se pudo constatar que en dicha actividad estaban trabajando 12 personas quienes cumplieron con su trabajo y horario estipulado.

José Abel López UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE